

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Sebagai penutup dari keseluruhan uraian bab demi bab dimuka, maka peneliti menarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Kinerja politisi perempuan di Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kota Yogyakarta Tahun 2014-2018 sejauh ini dapat dikatakan biasa saja. tidak ada kecenderungan bahwa dewan perempuan lebih unggul dalam bekerja sebagai dewan. Secara keseluruhan dewan perempuan tidak dapat terpeas dengan dewan laki-laki, sebagaimana di DPRD Kota Yogyakarta hanya sebanyak 10 orang anggota dewan dari keseluruhan 40 dewan. Jumlah tersebut sudah mencapai 20% dari anggota dewan, walaupun demikian tetap dalam hal bekerja antara dewan perempuan dengan laki-laki tentu saling memberikan kontribusinya sebagai wakil rakyat untuk mencapai mufakat bersama.
2. Untuk meningkatkan kinerja dewan perempuan Di Dewan Perwakilan Rakyat Kota Yogyakarta hendaknya setiap partai yang nantinya akan bekerja sebagai anggota legislattif harus diberikan ilmu pengetahuan bagaimana mencari masukan (*input*) dan memutuskan jalan keluarnya, jadi partai politik tidak hanya memperbanyak jumlah anggota perempuan dalam arti kuantitas tetapi juga meningkatkan kualitas kerja mereka.

B. Saran

Adapun saran tidak lanjut yang dapat dijadikan sebagai masukan bagi Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kota Yogyakarta tahun 2014-2018 melalui skripsi ini antara lain sebagai berikut:

1. Sejak lahirnya reformasi di Indonesia peran perempuan di jajaran politik Indonesia mulai disoroti, tidak terlebih di Daerah. Upaya peningkatan partisipasi perempuan dalam jajaran dewan turut digencarkan dalam kebijakan kuota 30% perempuan di kursi dewan. Tentu hal tersebut dapat menjadi gerbang bagi perempuan untuk terus memberikan elektabilitasnya di ranah politik sebagai wakil rakyat.
2. Kinerja dewan tidak terlepas pada peran masyarakat sebagai agen kontrol wakil mereka, kinerja dewan dapat ditingkatkan bahkan akan lebih optimal apabila mereka amanah sekaligus sentiasa berinovasi untuk kesejahteraan bersama. Tak lepas dari ini dewan perlu mempunyai *team working* antar dewan yang lain sehingga dapat memberikan hasil kinerja yang maksimal. Sebagaimana kita ketahui bahwa segala urusan yang dikerjakan bersama-sama tentu akan memberikan hasil yang lebih cepat dan maksimal.

